

Carlsson macht mit Sambo Motors weiter

Der insolvente saarländische Automobilveredler Carlsson hat einen neuen Eigentümer. Mit Sambo Motors aus Korea als Investor unternimmt das Unternehmen einen Neuanfang. Alle 25 Mitarbeiter und der Betrieb in Merzig wurden übernommen. Unter dem Namen Carlsson Fahrzeugtechnik sollen neben Zubehörteilen verstärkt Sonderserien angeboten werden. Außerdem soll 2017 wieder ein eigenes Auto als Nachfolgemodell des Carlsson C 25 gebaut werden. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Neustart bei Carlsson (von links): Insolvenzverwalter Dr. Robert Schiebe, Geschäftsführer Tae Yun Yee und Markus Schuster, technischer Leiter.



Carlsson.
